



Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 28.09.2024

Der Bau der Ampelanlage beginnt

Ab Montag wird die Straße von Elpersdorf nach Geisengrund gesperrt – Bis Ende November ist mit Einschränkungen zu rechnen

ANSBACH (mau) - Das Staatliche Bauamt Ansbach beginnt am Montag, 30. September, mit dem Bau der Ampelanlage bei Elpersdorf. Das hat die Behörde mitgeteilt.

Für die Baumaßnahme ist es erforderlich, den Kreuzungsbereich der Staatsstraße 1066 und der Abzweigung nach Elpersdorf teilweise

Pressemitteilung und bittet um Verständnis für etwaige Verkehrsbehinderungen. Auch nach der Inbetriebnahme könne es noch zu Einschränkungen kommen, um die Anlage möglichst optimal einzustellen. Heinrich Schmidt, der Leiter des Bauamts, hat gegenüber der FLZ kürzlich angekündigt, dass für die Nacht eine Alle-Rot-Schaltung vorgesehen sei. Damit soll gewährleis-

zu sperren. Die Arbeiten werden nach Aussage des Bauamtes bis Ende November dauern. Während der gesamten Bauzeit muss die Gemeindestraße Richtung Geisengrund komplett gesperrt werden, eine Umleitung wird eingerichtet.

„Mit dem Aufstellen einer Lichtsignalanlage wird die Verkehrssicherheit an der Unfallhäufungsstelle erhöht“, betont das Bauamt in der

tet werden, dass herannahende Autos ohne Wartezeit durchfahren können - egal aus welcher Richtung.

Die Maßnahme ist äußerst umstritten. Der Stadtrat hätte viel lieber einen Kreisverkehr und verweigert deshalb bislang, sich an den Kosten für die Ampel zu beteiligen. Der städtische Anteil liegt bei gut 105.000 Euro.